



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2021

Interpellation Nr. 157 Kerstin Wenk betreffend Überschreitung der maximalen Klassengrössen; schriftliche Beantwortung

P215004

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die im Schulgesetz festgelegten Klassengrössen werden im aktuellen Schuljahr gemäss Klassen- und Schülerstatistik per Stichtag 4. September 2020 in 62 Klassen überschritten (25 Kindergartenklassen, 1 Primarschulklasse, 36 Sekundarschulklassen). Die Kindergärten wurden teilweise mit zusätzlichen Ressourcen ausgestattet und werden als 1 ½ Kindergärten geführt. Bei Klassen, welche die vorgegebenen Klassengrössen überschreiten, können die Schulleitungen zusätzlich Ressourcen beantragen. Die Volksschulleitung hat im Basler Schulblatt informiert, dass die Prozesse angepasst werden und künftig einer Überschreitung der maximalen Klassengrösse nur noch in Ausnahmefällen stattgegeben wird.

